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CIBINONG (IM)- Ketua 
DPRD Kabuaten Bogor, Rudy 
Susmanto meminta Satgas Co-
vid-19 menghentikan aktivitas 
syuting sinetron Ikatan Cinta di 
wilayah Gunung Geulis, Sukaraja. 

Rudi mendapat laporan ada 
pelanggaran protokol kesehatan 
dalam kegiatan syuting sinetron 
yang dibintangi Arya Saloka 
dan Amanda Manopo itu. Para 
kru dan pemain sinetron yang 
tengah booming tersebut di-
laporkan tak mengindahkan 
protokol kesehatan di masa 
PSBB. “Jika ada pelanggaran, 
satgas harus tegas. Harus dicek, 
jangan dibiarkan,” kata Rudy di 
Cibinong, kemarin.

Rudy merekomendasikan 
Satgas Covid-19 Kabupaten 
Bogor untuk menindak syuting 
sinetron itu karena pemda ten-
gah menerapkan Pemberlakuan 
Pembatasan Kegiatan Masyara-
kat atau PPKM. Aturan itu wa-
jib dipatuhi oleh siapa dan pihak 
manapun. Kewajiban menjaga 
protokol kesehatan, tidak hanya 
melakukan rapid test antigen 
saja. “Saat kegiatan syuting ber-
langsung, baik pemain atau kru 
diwajibkan menerapkan Prokes 
lainnya seperti penggunaan 
masker,” kata Rudy.

Komisi Penyiaran Indonesia 
(KPI) yang telah melakukan 
kajian dan kesepakatan dengan 

Satgas Covid-19 Nasional, juga 
mewajibkan penggunaan masker 
saat syuting. Hal itu diatur oleh 
KPI, karena banyak ditemukan-
nya public fi gure tidak begitu taat 
akan protokol kesehatan.

KPI mengatur penggunaan 
masker adalah standar prokes 
pengganti face shield. “Penggu-
naan face hield telah dinyatakan 
tidak efektif, sehingga masker 
menjadi pilihan,” kata Rudy.

Dalam kasus pelanggaran 
protokol kesehatan yang dilaku-
kan oleh kru dan pemain sine-
tron Ikatan Cinta, Rudy men-
gultimatum Satgas Covid-19 
Kabupaten Bogor untuk segera 
mengambil langkah tegas. 

“Kalau melanggar ya tin-
dak, hentikan syuting mereka 
agar tidak ada penyebaran Co-
vid-19 di Kabupaten Bogor. 
Karena info yang saya terima, 
syuting tersebut mengundang 
masyarakat untuk melakukan 
kerumunan,” kata Rudy.

Kepala Satpol PP Kabu-
paten Bogor, Agus Ridhal-
lah mengatakan perihal reko-
mendasi dan ultimatum ketua 
DPRD akan segera ditindaklan-
juti. Satpol PP akan melakukan 
pengecekan ke lokasi syuting 
sinetron Ikatan Cinta itu. “Iya 
mau kita cek. (jika betul ada 
pelanggaran prokes) kita tutup,” 
kata Agus singkat.  gio

Ketua DPRD Kabupaten Bogor
Minta Syuting Ikatan Cinta Dihentikan

BOGOR (IM)- Bupati Bo-
gor, Ade Yasin bertemu dengan 
Zahira dan Zahran dua karateka 
cilik juara dunia Karate 2020 asal 
Kecamatan Cileungsi, Kabupaten 
Bogor. Kedua karateka ini sangat 
ingin bertemu langsung dengan 
Bupati Bogor. Keinginannya 
ini akhirnya terwujud  setelah 
keduanya dipertemukan dengan 
orang nomor satu di Pemkab 
Bogor ini, pada Kamis (28/1).

Kedua  karate itu datang 
bersama kedua orang tuanya 
didampingi Ketua Umum KONI 
Kabupaten Bogor, Junaidi Sam-
sudin serta Ketua Umum FORKI 
Kabupaten Bogor, Alek Purnama 
Johan dan  diterima Bupati Bo-
gor, di Pendopo Cibinong. “Saya 
sangat senang dan bangga atas 
prestasi yang diraih Zahira dan 
dan Zahran. Pagi ini Zahira dan 
Zahran jadi tamu istimewa saya,” 
ujar Bupati Bogor, Ade Yasin.

Ade yasin sangat kagum atas 
raihan prestasi dua karateka yang 
mengharumkan Kabupaten Bogor 
di kancah karate dunia dengan 
menjadi juara 1 dan 3.    “Ini harus 

jadi motivasi para atlet lainnya yang 
berada di naungan semua Cabor 
anggota KONI Kabupaten Bogor. 
Saya berharap Zahira dan Zahran 
akan terus mengukir prestasi emas 
di masa datang. Apalagi perjalanan 
karirnya masih sangat panjang,” 
ujar Ade Yasin.      

Dua atlet asal Cileungsi 
yakni Zahran Kautsar Fortius 
Kamarullah (10) dan Zahira 
Aulyanissa Putri Kamarullah (7) 
berjaya dalam Kejuaraan dunia 
Karate yang berlangsung 30-31 
Desember 2020 secara Virtual. 
Keduanya saat ini tercatat sebagai 
siswa di SDN Nyalindung, Desa 
Mampir, Kecamaran Cileungsi.

Zahran menduduki posisi 
ketiga se bagai juara Kata U-11 dan 
Zahira menduduki posisi per tama 
sebagai juara Kata Pra Usia Dini 
Putri. Zahran merupakan anak 
dengan usia termuda yang telah 
menca pai tingkatan sabuk hitam 
pada INKADO se-Indonesia sejak 
berusia sembilan tahun.

Zahran dan Zahira mulai 
berlatih karate pada usia masing-
masing empat tahun.  gio

Dua Jawara Cilik
Bertemu Bupati Bogor

Vasiknasi ini akan disuntukkan ke 12.800 
tenaga kesehatan yang dicanangkan 
secara serentak dan dilaksanakan di 121 
fasilitas layanan kesehatan Kabupaten 
Bogor, yang terdiri dari 101 Puskesmas, 
4 Rumas Sakit Umum Daerah (RSUD), 
1 RS Paru, 1 RSAU DR. M Hassan Toto, 7 
Rumah Sakit Swasta dan 7 Klinik. 

Vaksinasi Covid-19 Pertama 
di Kabupaten Bogor Dimulai

BOGOR (IM) - Vaksinasi 
di Kabupaten Bogor Kamis 
ini resmi dimulai. Untuk ta-
hap pertama, 25.600 vaksin 
diberikan kepada para tenaga 
kesehatan sebagai garda ter-
depan penanganan covid-19. 
Sejumlah tokoh, infl uencer dan 
tenaga kesehatan yang pertama 
divaksin, kata Bupati Bogor, 
Ade Yasin saat menghadiri 
Pencanangan Vaksinasi Cov-
id-19 di Puskesmas Cimandala, 
Kecamatan Sukaraja, Kabu-
paten Bogor, Kamis (28/1).

Lebih lanjut, Ade Yasin 
menargetkan vaksinasi tahap 
pertama ini selesai selama dua 
bulan. “Vaksinasi tahap per-

tama ini kita targetkan selesai 
selama dua bulan. Pemberian 
vaksin telah diatur menggu-
nakan system by name by ad-
dress agar berjalan lancar dan 
tepat sasaran. Selain para tokoh 
dan infl uencer yang menandai 
dimulainya vaksinasi hari ini,” 
kata orang nomor satu di 
Pemkab Bogor ini. 

Vasiknasi ini akan disuntik-
kan ke 12.800 tenaga kesehatan 
yang dicanangkan secara seren-
tak pada hari ini tersebar di 
121 fasilitas layanan kesehatan 
Kabupaten Bogor, yang terdiri 
dari 101 Puskesmas, 4 Rumas 
Sakit Umum Daerah (RSUD), 
1 RS Paru, 1 RSAU DR. M 

Covid 19 di Puskesmas Ci-
mandala, Kecamaran Sukaraja, 
alumni Akademi Kepolisian 
(Akpol) Tahun 2001 ini me-
nyampaikan tidak ada efek 
negatif  hingga dirinya yakin 
bahwa vaksin Covid 19 yang 
disuntikkan ke lengan kirinya 
aman buat masyarakat.

“Saya nggak mengalami 
efek negatif  dan dalam ke-
adaan baik-baik saja usai dis-
untik, saya yakin bahwa vaksin 
Covid 19 ini aman buat ma-
syarakat hingga bagi yang ma-
suk dalam daftar disuntikkan 
vaksin Covid 19 untuk jangan 
khawatir,” ujar Harun kepada 
wartawan, Kamis (28/1).

Mantan Kapolres Lamon-
gan ini menjelaskan sebelum 
disuntik vaksin Covid 19 ia 
selalu menjaga kesehatannya 
seperti makan makanan yang 
bergizi, tidur cukup dan rutin 
dalam berolahraga.

“Ada atau tidak ada wabah 
Covid 19 saya sejak dahulu se-
lalu menjaga kesehatan, makan 
makanan yang bergizi, tidur cuk-
up dan rutin dalam berolahraga. 
Karena itu hasil medical check 
up saya menyatakan tidak ada 
masalah alias sehat,” jelasnya.

 BANDUNG (IM)- Teras 
Cihampelas atau Skywalk di Kota 
Bandung sepi ditinggal pedagang 
kaki lima (PKL) yang berjualan 
dan oleh pengunjung. Keberadaan 
bangunan yang diresmikan pada ta-
hun 2017 lalu ini hanya menyisakan 
kios-kios pedagang yang mayoritas 
tidak beroperasi.

Berdasarkan pantauan, Ka-
mis (28/1) pagi, mayoritas kios 
pedagang tutup dan hanya 
sebagian kecil yang berjualan. 
Tidak terlihat pengunjung yang 
memanfaatkan fasilitas Teras 
Cihampelas. Bangunan yang 
menghabiskan dana besar ini 
terlihat tidak terawat.

Salah seorang pedagang wa-
rung kopi, Supadi (56) mengaku 
sudah berjualan di pinggir Jalan 
Cihampelas sejak 1989. Namun, 
sejak Teras Cihampelas berdiri 
pada tahun 2017 mulai pindah 
berjualan di bangunan tersebut.

“Saya tadinya di bawah dari 
89, naik tahun 2017, begitu 
diresmikan naik,” ujarnya saat 
ditemui di Teras Cihampelas, 
Bandung, Kamis (28/1). Ia 
mengaku perpindahan lokasi 
berjualan saat itu cukup men-
dongkrak penghasilannya.

Seiring perjalanan waktu 
saat pengelolaan diberikan 
kepada warga, omset usah-
anya mengalami penurunan 
drastis termasuk saat pandemi 
Covid-19. “Sekarang Rp 100 

ribu aja enggak dapat, dua hari 
kemarin paling Rp 40 ribu. Dulu 
sampai Rp 2 juta pas pertama 
pembukaan,” katanya.

Supadi mengungkapkan, para 
pedagang yang berada di Teras 
Cihampelas memilih untuk kembali 
berjualan di pinggir jalan dengan 
mendirikan kios. Selain itu, para 
pengunjung yang datang ke Teras 
Cihampelas merasa kecewa sebab 
melihat kios-kios tutup dan tidak 
terdapat objek wisata lainnya. 
“Tamu kecewa kalau naik ke atas 
banyak yang tutup, yang mau dilihat 
enggak ada,” katanya.

Ia mengaku baru empat 
pedagang yang berjualan pagi 
ini. Supadi memilih bertahan 
berjualan sebab tidak memiliki 
usaha yang lainnya. Saat ini, para 
pengunjung masih terdapat yang 
datang ke Teras Cihampelas namun 
tidak menjamin membeli ke kios. 
“Sebelum Korona sepi, selama 
Korona tutup semua,” katanya.

Supadi pun merasa ke-
cewa sebab keamanan di Teras 
Cihampelas rendah, terbukti 
sudah tiga kali kebobolan. Se-
lain itu, tidak terdapat fasilitas 
peneduh agar terhindar dari 
hujan atau panas. Ia berharap 
pemerintah mencari solusi agar 
Teras Cihampelas berfungsi 
kembali dan menarik minat 
wisatawan berkunjung. Den-
gan begitu omsetnya berjualan 
dapat kembali meningkat.  pur

Teras Cihampelas Sepi Ditinggal
Pedagang dan Pengunjung

Hassan Toto, 7 Rumah Sakit 
Swasta dan 7 Klinik. 

Ade Yasin juga mengim-
bau kepada masyarakat agar 
tidak perlu takut untuk men-
jalani program vaksinasi. 

“Kepada seluruh masyara-
kat Kabupaten Bogor teru-
tama para tenaga kesehatan 
yang saat ini akan menjalani 
vaksinasi covid-19 tahap per-
tama ayo vaksin, jangan takut 
dan jangan ragu. Vaksinasi 
melindungi diri, keluarga dan 
masyarakat dari covid-19. 
Vaksinasi ini adalah ikhtiar 
bersama agar semua sehat dan 
kondisi sosial ekonomi yang 
terdampak pandemi segera 
pulih,” ujar Ade Yasin.

Kapolres Bogor 
Orang Pertama

Setelah Wakil Bupati Bo-
gor, Iwan Setiawan ‘gagal’ dis-
untik vaksin Covid 19 karena 
kadar gulanya di atas normal, 
Kapolres Bogor, AKBP Ha-
run menjadi orang pertama 
di Kabupaten Bogor yang 
disuntik vaksin yang berasal 
dari Tiongkok tersebut.

Ditemui usai acara pen-
canangan penyuntikan vaksin 

SOSIALISASI VAKSINASI COVID-19 DI BOGOR
Warga melewati baliho sosialisasi vaksinasi COVID-19 di Kota Bogor, Jawa Barat, Kamis (28/1). Sosialisasi vaksinasi COVID-19 
tersebut bertujuan untuk meyakinkan masyarakt bahwa vaksin aman dan menunjukkan tingginya antusiasme untuk di-
vaksin sebagai upaya memutus mata rantai penularan COVID-19.

IDN/ANTARA

30 Januari, Berlaku Tarif Baru
di Tol Bogor Ring Road

BOGOR (IM)-  Tarif  baru 
akan mulai diberlakukan di Jalan 
Tol Bogor Ring Road (BORR) 
mulai 30 Januari 2021 pukul 00.00 
WIB. Penyesuaian tarif  bersamaan 
dengan pengoperasian Seksi III A 
Jalan Tol BORR (Simpang Yasmin 
– Simpang Semplak).

Penyesuaian tarif  mengacu 
pada Keputusan Menteri Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) No.08/KPTS/M/2021 
tentang Penyesuaian Tarif  Pada 
Jalan Tol Bogor Ring Road.

Bukan hanya itu, penyesuaian 
tarif  juga diberlakukan berbarengan 
dengan Pengoperasian Seksi III A 
Jalan Tol BORR (Simpang Yasmin 
– Simpang Semplak) sesuai Kepu-
tusan Menteri Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) No.07/
KPTS/M/2021 tentang Penetapan 
Pengoperasian Jalan Tol Bogor Ring 
Road Seksi IIIA (Simpang Yasmin – 
Simpang Semplak).

Direktur Utama PT Marga 
Sarana Jabar (MSJ) Dedi Kris-
nariawan Sunoto selaku pengelola 
Jalan Tol BORR mengatakan, Jalan 
Tol BORR sepanjang 13,8 Km 
merupakan alternatif  jalan yang 
menghubungkan Sentul Selatan – Sa-
labenda sebagai bagian dari rangkaian 
pembangunan seksi sebelumnya me-
lalui wilayah Sentul Selatan, Kedung 
Halang, Kedung Badak, Simpang 
Yasmin dan Simpang Semplak.

Ia mengaku, pihaknya telah 
melakukan peningkatan layanan di 
seluruh bidang pelayanan jalan tol di 

antaranya menambah 4 unit Mobile 
Reader (MR), layanan penyediaan 
area Top Up Center (TUC), satu 
Gardu Reversible (gardu layanan dua 
arah) dan membangun Simpang Su-
sun Sentul yang terintegrasi dengan 
Tol Jagorawi.

“Transaksi yang dilakukan 
pun cukup sekali tepatnya melalui 
Gerbang Tol (GT) Sentul Barat. 
Sehingga hal ini dapat memper-
lancar perjalanan pengguna jalan 
dari Tol Jagorawi menuju Jalan 
Tol BORR,” kata Dedi dalam 
keterangan resminya, kemarin.

Selain itu, kata dia, Jalan Tol 
BORR juga berperan mengurai 
kepadatan lalu lintas di Kota 
Bogor terutama di Jalan Sholeh 
Iskandar. Ia mengharapkan, Jalan 
Tol BORR atau Lingkar Bogor 
dapat memperlancar mobilisasi 
masyarakat dan ekonomi Bogor 
sebagai kota penyangga Jakarta.

Bersamaan dengan berop-
erasinya Ruas BORR Seksi III 
A (Simpang Yasmin–Simpang 
Semplak), maka jalan tol yang 
beroperasi menjadi bertambah 
sepanjang 3,8 Km dari sebelum-
nya 7,5 Km menjadi 11,3 Km.

Penambahan jalan tol operasi 
tersebut sekaligus menjadi dasar 
diterapkannya tarif  baru untuk ruas 
BORR dengan mempertimbangkan 
jenis konstruksi Seksi IIIA Ruas 
Simpang Yasmin–Simpang Semplak 
yang merupakan konstruksi layang 
sehingga memerlukan biaya kon-
struksi lebih tinggi sekitar 4-5 kali 

PENURUNAN PENUMPANG BUS AKAP
Sejumlah calon penumpang membeli tiket bus di Terminal Jatijajar, Depok, Jawa 
Barat, Kamis (28/1). Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) mencatat se-
lama Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) jumlah penumpang 
Angkutan Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) di Terminal Jatijajar menurun hingga 29,2 
persen, yaitu dari sebanyak 311 penumpang per hari menjadi 220 penumpang per hari. 

IDN/ANTARA

BANDUNG (IM)- BUMD 
Pertanian Jawa Barat, PT Agro 
Jabar bekerja sama dengan PT 
Benindo sebagai penyedia benih 
jagung hibrida yang unggul den-
gan potensi hasil 12,2 ton per 
hektare (ha) hingga 13,7 ton per 
Ha. Produk ini bermerek HJ 21 
Agritan, Nakula Sadewa 29, dan 
NA JH37. “Selain keunggulan 
tahan beberapa penyakit, benih ini 
juga toleran terhadap kekeringan 
dan nitrogen rendah,” kata Direk-
tur Utama PT Agro Jabar, Kurnia 
Fajar, kemarin petang.

Selain melakukan MoU, pada 
kesempatan ini dilakukan panen 
perdana jagung yang dilakukan se-
cara simbolis oleh Gubernur Jawa 
Barat, Ridwan Kamil, Gubernur 
NTB yang diwakili Sekretaris 
Daerah Lalu Gita Ariadi, Wakil 
Gubernur terpilih Sumbar Audi 
Joinaldy, Wakil Bupati Garut 
Helmi Budiman, Kepala Dinas 
Pertanian Provinsi Jawa Barat 
dan beberapa Kepala Dinas Perta-
nian 27 Kabupaten/Kota se-Jawa 
Barat, di Kebun Wanaraja, Kabu-
paten Garut salah satu unit kebun 
PT Agro Jabar yang memiliki luas 
areal sekitar 10,6 hektare.

Selain melakukan panen jagung 
bersama, dilakukan pula peresmian 
Smart Greenhouse. Fasilitas terse-
but merupakan bentuk kerja sama 
kolaborasi bisnis antara BUMD PT 
Agro Jabar dengan PT Agrindo 
Karya Persada. Smart Greenhouse 
ini, kata Kurnia, memiliki keunikan 
tersendiri dibandingkan rumah kaca 
lain pada umumnya. Hal tersebut 

dikarenakan, bangunan tersebut 
didukung dengan teknologi smart 
farming melalui pengontrolan se-
cara otomatis (auto control).

Pengontrolan tersebut diran-
cang pada aplikasi pemupukan 
dan pengairan (irigasi) untuk 
meningkatkan efektifi tas pertum-
buhan dan produktivitas tanaman 
budidaya melalui komputeri-
sasi. “Hal ini sesuai dengan misi 
Pemerintah Provinsi Jawa Barat 
selain kolaborasi, badan usaha 
juga perlu berinovasi berbasis 
teknologi 4.0,” kata Kurnia.

Ia menjelaskan, sistem per-
tanian yang akan digunakan pada 
area rumah kaca menggunakan 
sistem irigasi tetes (drip irrigation) 
dan Nutrient Film Technique 
(NFT). Komoditas yang akan 
dibudidayakan adalah kategori 
tanaman bernilai tambah tinggi, 
seperti tanaman melon, paprika, 
tomat ceri, tomat beef, timun suri, 
dan selada lettuce. 

“Lahan yang akan dikerjasa-
makan merupakan lahan milik 
PT Agro Jabar yang terletak 
di Desa Wanajaya, Kecamatan 
Wanaraja, Kabupaten Garut  
dengan total lahan mencapai 5 
ha,” kata dia.

Pada tahun 2020, telah 
dibangun Smart Greenhouse 
tahap I seluas 3.000 meter per-
segi. Kemudian, akan dibangun 
Smart Greenhouse beserta 
fasilitas pendukung yang diren-
canakan mencapai 30.000 meter 
persegi (5 hektar) selama empat 
tahun ke depan.  pur

Kembangkan Jagung, Agro Jabar
Kolaborasi dengan Benindo

CIANJUR (IM)- Pemkab 
Cianjur, Jawa Barat, mendorong 
Badan Usaha Milik Desa (BUM-
Des) agar menjadi pemasok ko-
moditi program Bantuan Pangan 
Non Tunai (BPNT) Kementerian 
Sosial agar lebih berkualitas guna 
meningkatkan roda perekonomian 
di seluruh desa yang ada Cianjur.

“Kami mendorong BUMDes 
sebagai agen agar kualitas komoditi 
yang diberikan sesuai dengan kebu-
tuhan Keluarga Penerima Manfaat 
(KPM)  dan sesuai dengan pedo-
man umum dari kementerian. 
Jangan sampai KPM mendapat 
komoditas yang kualitasnya buruk 
dan tidak sesuai dengan pedoman 
umum,” kata Bupati Cianjur, Her-
man Suherman di Cianjur, Kamis.

Selama ini pemerintah mem-
berikan bantuan untuk masyarakat 
program BPNT, melalui rekening 
masing-masing penerima yang ko-
miditasnya sudah ditentukan mulai 
dari beras, daging hingga buah-
buahan, sehingga penerima dapat 
memilih untuk membelanjakan 
bantuan tersebut melalui Ewarong.

Namun penerima bantuan 
dapat membelanjakan uang terse-
but, sesuai keinginan mereka tanpa 
harus dipaketkan seperti yang 

terjadi saat ini, di mana supliyer 
dan Ewarong memberikan paket 
sembako yang tidak dapat dipilih 
penerima karena sudah ditentukan, 
sehingga hal tersebut harus diubah.

“Penerima dapat membeli 
apa yang mereka inginkan, tanpa 
harus dipaketkan sesuai sembako 
yang sudah disediakan Ewarong 
atau pemasok. Ke depan regulasi 
ini harus diubah, apa yang dise-
diakan suplier melalui Ewarong, 
dapat dipilih oleh penerima ses-
uai keinginan mereka,” katanya.

Terkait BUMDes menjadi 
suplier,  selama ini sebagian besar 
wilayah di Cianjur, memiliki ko-
moditi yang dibutuhkan program 
BPNT, namun suplier berasal dari 
luar wilayah yang membeli sem-
bako dari luar, sehingga pihaknya 
mendorong BUMDes menjadi pe-
masok sesuai kemampuan menye-
diakan komiditas yang dibutuhkan.

Sehingga hal tersebut, dapat me-
ningkatkan kembali perekonomian 
di masing-masing desa yang terpuruk 
selama pandemi yang sudah berlang-
sung satu tahun. Bahkan desa yang 
memiliki komoditas lebih seperti 
penghasil beras, dapat memasok ke 
desa lain, sehingga roda perekono-
mian terus meningkat.  pur

Pemkab Cianjur Dorong BUMDes
Menjadi Pemasok Komoditi BPNT

lipat dari konstruksi at grade.
Pemberlakuan tarif  baru Ja-

lan Tol Bogor Ring Road dengan 
beroperasinya Seksi III A (Sim-
pang Yasmin-Simpang Semplak) 
menjadi sebagai berikut :

1.Penyesuaian Tarif  BORR 
Segmen Sentul Selatan - Simpang 
Semplak (Seksi 1-2.B + 3.A):

Gol I: Rp 14.000 yang semula 
Rp 10.000

Gol II: Rp 21.000 - yang 
semula Rp 15.000

Gol III: Rp 21.000 yang 
semula Rp 15.000

Gol IV: Rp 28.000 yang 
semula Rp 20.000

Gol V: Rp 28.000 yang semu-
la Rp 20.000

2.Tarif  Tol Segmen Cibadak 
– Kayu Manis (Seksi 3.A):

Gol I : Rp. 5.000
Gol II : Rp. 7.500
Gol III: Rp. 7.500
Gol IV: Rp. 10.000
Gol V: Rp. 10.000
Berdasarkan data, secara kes-

eluruhan Jalan Tol BORR dibagi 
menjadi sejumlah seksi. Seksi 1 
Sentul - Kedung Halang, sepanjang 
3,85 Km, Seksi 2A Kedung Halang 
– Kedung Badak, sepanjang 1,95 
Km, Seksi 2B Kedung Badak – 
Simpang Yasmin, sepanjang 2,65 
Km, Seksi 3A Simpang Yasmin – 
Simpang Semplak, sepanjang 2,85 
Km, dan Seksi 3B Simpang Sem-
plak - Junction Salabenda sepan-
jang 2,5 Km yang direncanakan 
dibangun pada tahun 2022.  pra

PROGRAM NABUNG SAMPAH JADI EMAS DI BANDUNG
Petugas menunjukkan buku tabungan nasabah 
dan emas mini untuk program Nabung Sampah 
Jadi Emas di Bank Sampah Resik, Bandung, Jawa 
Barat, Kamis (28/1). Pemerintah Kota Bandung 
membuat program tersebut guna mengajak 
warga menabung sampah anorganik yang telah 
dipilah seperti botol, kaleng, plastik dan kardus 
yang nantinya akan ditukarkan dengan emas 
mini mulai dari 0.025 gram hingga1 gram.

IDN/ANTARA

Ubah Pola Makan
Wakil Bupati Bogor, Iwan 

Setiawan mengaku baru di-
beritahu pagi tadi bahwa kadar 
gulanya di atas normal yaitu 
7,7, hingga berdasarkan reko-
mendasi tim dokter RSUD 
Cibinong dan standar operasi 
maka ia gagal atau tertunda 
disuntik vaksin Covid-19.

 “Kadar gula saya di atas 
normal atau 0,2 persen dari 
normal. Hal itu saya keta-
hui tadi pagi oleh tim dokter 
RSUD Cibinong dan karena 
itu saya gagal atau tepatnya 
tertunda proses penyuntikan 
vaksin Civid-19,” kata Iwan ke-
pada wartawan,Kamis (28/1).

 Ketua DPC Partai Ger-
indra ini mengaku akan men-
gubah pola makannya  seperti 
mengurangi makan nasi atau 
makanan yang mengandung 
karbohidrat hingga kadar gu-
lanya kembali normal.

 “Karena kadar gulanya 
hanya naik sedikit saya optimis 
dalam waktu dekat  atau dua 
hari kedepan akan dusuntik 
vaksin Covid-19, ini tinggal 
hanya mengubah pola makan-
nya seperti mengurangi makan 
nasi,” sambungnya.  gio


